
Smtm lAS 10:52 HORAS DEL D ÍA 0 1 DE SEPTIEMBRE DEL A Ñ O OOS M I L DIECISÉIS, SE REUNIERON EN EL 

SALÓM 0EL KEOWTO OFICIAL PARA LA CELEBRACIÓN DE SESIONES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, 

BEGIOORKS SÍMDICO V PRESIDENTE (MUNICIPAL, PARA EFECTUAR SESIÓN ORD INAR IA NUMERO 0 1 ( U N O ) 

m vhmmm m LO DISPUESTO m EL ARTÍCULO 29 FRACCIÓN I I DE LA LEY ORGÁNICA DE LOS 

MUWíGil'SOS ©Eli ESTADO Dg OURAS^GO. 

EL C. tm. WÍCTOa H U G O RAMÍREZ HAMÍREZ, PRESIDENTE MUNIC IPAL, EXPRESÓ: MUY BUENOS DÍAS, PARA 

DAR INICIO A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO ME PERMITO DAR LECTURA AL ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE AS ISTENGIA 

2. PROPUESTA POR EL C. VÍCTOR H U G O R A M Í R E Z RAMÍREZ, PRESIDENTE M U N I C I P A L , PARA 

ÍMOMBRAR Y APROBAR AL SECRETARIO Y TESORERO M Ü M I C I P A L . 

3. A S U N T O S GENERALES. 

4 . C LAUSURA DE LA SES IÓN. 

SI im. VÍCTOR M U G O RASWÍREZ SAMÍREZ, PRESIDENTE MUNIC IPAL, EXPRESÓ: SOMETO A VOTACIÓN DE 

LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO EL ORDEN DEL DÍA, QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO 

IEVANTAÍMDO LA MANO. 

El im. VÍCTOK HUGO RAMÍaEX RAMÍREZ, PRESI0EWTI MUNICIPAL, EXPRESÓ: HA SIDO APROBADO POR 

UfMAWlMIDAO DE IOS PRESENTES EL ORDEN DEL DÍA CON 0 9 (NUEVE) VOTOS A FAVOR. 

EL \m. VfCTOK H U G O RAftflÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNIC IPAL, EXPRESÓ: COMO SIGUIENTE PUNTO 

DEL ORDEN DEL DÍA PROCEDERÉ A REALIZAR EL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE, SINDICO CP. A U A 

CARMINA DÍAZ RENTERÍA, PRESENTE; REGIDOR IN6 . CARLOS RAFAEL RODRÍGUEZ QUifJONES, PRESENTE; 

REGIDOR C. MARÍA LUCI CONTRERAS ROCHA, PRESENTE; REGIDORA LIC. JA IME ESCAJEDA MARTÍNEZ, 

PRESEWTE; REGIDOR C. ROSA AVIT IA ALVARADO, PRESENTE; REGIDOR LIC. MA. GUADALUPE JAQUEZ 

TREMILLO, PRESENTE; REGIDOR LIC. HÉCTOR FRANCISCO GARCÍA ÜUIÍÍOtMES, PRESENTE; REGIDOR C. MA. 

DE LA LUZ BERUMEN, PRESENTE; EXISTIENDO QUORUM LEGAL CON U PRESENCIA DE 07 (SIETE) REGIDORES 

V UW SÍNDICO MUN IC IPAL , DECLARO FORMALMENTE ABIERTOS LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN ORDINARIA 

DEL 1!. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SAN JUAN DEL RIO, DURANGO. MUCHAS GRACIAS A TODOS. 

EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CORRESPONDE A LA PROPUESTA DEL C. JOSÉ ANTONIO ARZOLA 

ÁLVAREZ, C O M O TESORERO MUNICIPAL, COMPAÑEROS, QUIENES ESTÉN A FAVOR DE LA PROPUESTA 

MANIFESTARLO LEVANTANDO SU MANO 

El. C. (MiS. CAISLOS RAFAEL RODRÍGUEZ QUIÑONES, PRIMER REGIDOR, EXPRESÓ: BASADOS EN QUE EXISTE 

UNA SOLA PROPUESTA, QUIERO SOLICITAR QUE DE NO CUMPLIR A CABALIDAD LA RESPONSABILIDAD 

ENCOMENDADA SE TENGA LA CONFIANZA DE PONERLO SOBRE LA MESA PARA REMOVERLO DEL CARGO. 

ía IWG. VÍCTOR MUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNIOPAl, EXPRESÓ: SERÉ EL MÁS INTERESADO 

EW QUE UiS COSAS SE REALICEN DE LA MEJOR MANERA Y CON LA DEBIDA TRANSPARENCIA. 

PROPUESTA APROBADA POR UNAN IM IDAD DE LOS PRESENTES CON 09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR 

£!. \m.. VÍCTOR HUGO RAStfiÍREZ SAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: DE IGUAL MANERA 

PROPOWGO ANTE USTEDES COMO SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO A LA LIC. LILIANA CARRILLO MARTÍNEZ 

£f. C. \m. CASLOS RAFAEL RODRÍGUEZ QUIÑONES, PRIMER REGIDOR, EXPRESÓ: PROPONGO QUE LAS 

CONDICIONES SEAN LAS M ISMAS QUE SE ACORDARON PARA EL TESORERO. 

EL \m. ViCíOñ HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNIC IPAL, EXPRESÓ: SOMETO A VOTACIÓN DE 

LOS INTEGRANTES DE ESTE AYUNTAMIENTO LA PROPUESTA DE LA LIC. LILIANA CARRILLO MARTÍNEZ A 

SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. 

a \m. ViCÍOB M Ü G O HAMÍREZ SAftCiÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: H A SIDO APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES LA PROPUESTA DE LA LIC. LlUANA CARRILLO MARTINEZ A SECRETARIA DEL 

AYUNTAMIENTO CON 09 (NUEVE) VOTOS A FA^ÍOR. 

El IWG. yfcTQH H U G O RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE M U N I O P A L , EXPRESÓ: PASEMOS AL SIGUIENTE 

PUNTO DEL ORDEW DEL DÍA QUE CORRESPONDE A LOS ASUNTOS GENERALES, QUIEN TENGA UN ASUNT 

QUE TRATAR, POR FAVOR ADELANTE. 



hf\. AUA C A R M I N A DÍAZ RÉNITERÍA, SÍNDICO IWUNICIPAl, EXPRESÓ: M I INTERVENCIÓN ES PARA 
PREGUNTAR SOBRE U>. ORGANIZACIÓN DE lA FERIA DE LA NUEZ. 

El im. WÍCFOa H U G O RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: LA PRESIDENCIA MUNICIPAL 

SERÁ LA ENCARGADA DE LA REALIZACIÓN DE LA LVI FERIA DE LA NUEZ. 

ü\. mmm l u c i CONTRERAS mtm, SEGUNDO REGIDOR, EXPRESÓ: EM Q U É FECHA SE REALIZARA LA 

FEPJA 

a tm. Míam mao RAMÍREZ, PRESIDENTE M U N I O P A L , EXPRESÓ: EL EVENTO SE LLEVARA A CABO DEL 

1 2 AL 1 6 DE OCTUBRE. 

EL UC. J A I ME ESCAJEDA MARTÍNEZ, TERCER REGIDOR, EXPRESÓ: TOMO LA PALABRA PARA COMENTAR 

SOBRE LA RED DE AGUA DEL MUNICIPIO, PARA CHECAR LOS POSIBLES MALOS FUNCIONAMIENTOS. 

EL im. VfcrOB MUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIOENTS M U N I O P A L , EXPRESÓ: HABREMOS DE TRABAJAR 

ARDUAMENTE EN LA CONCiENTIZACIÓN OE LA CIUDADANÍA EN CUANTO AL PAGO DEL SERVICIO PARA CON 

ELLO PODER SUBSANAR LAS DEFICIENCIAS V DAÑOS QUE SE PRESENTEN AL RESPECTO. 

EL ING. VlCiOR HUGO RAMIREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNIC IPAL, EXPRESÓ: U N A VEZ DESAHOGADOS 

LOS aSUMTQS W CARTER/). V PARA BAR POR TERMINADOS LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, SOLICITO A 

LOS mi;sis^.n'£s PONERSE DE PIE, smmo IAS 12 (ooc£) HORAS C O N lo (DIEZ) M INUTOS DEL DÍA 0 1 DE 

SEPWMBBK m. 2 016 , DECLARO CLAUSURADOS LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL H. 

AvuRfümiiEiifiro oE i MUWICÍP ÍO DE SAívi mm mi RIO, DURANGO. MUCHAS GRACIAS. 

UC. L IL IANA CARRIlíO MARTÍNEZ 
SECRETARIA MUNICIPAL 

im. CARLOS lAF Í i ^OORfGUEZ QUlfvIONES 
PRIMER REGIDOR 

mt\S ROCHA 
SEGUNDO REGIDOR 

JAIME ESCAI ED A M ARTÍ N EZ 
TERCER REGIDOR 

C. m%h AVITIA ALVARABO 
CUARTÜ REGIDOR 

UC. M A . GUADSCtrPE'jAQUÉZ T R EM I U O 
QUINTO REGIDOR 

IA£T. MSp^fRANCISCO GARCÍA QUIÑONES 
'̂ ''"SEXTO REGIDOR 

C. MA. DE LA LUZ BERUMEN 
SÉPTIMO REGIDOR 


